



Eidgenössischer Armbrustschützenverband Association fédérale de tir à l'arbalète AFTA

Presse & Homepage Stv.
Ralf Zellweger, Herisauer Strasse 89, 9015 St. Gallen
Telefon 071 232 25 52 | presse@oasv.ch

Bericht SM 30m U23 2-Stellung

Astrid Meier (Herisau-Waldstatt), Schweizermeisterin U23 Stehend und 2-Stellung

Die Elite hat bereits am Vormittag, während dem Stehendprogramm, die eine oder andere Schweissperle herunterfliessen lassen. Jetzt waren nun die U23-Schützinnen und Schützen an der Reihe. Leider blieb auch in diesem Jahr die Zahl der Teilnehmer:innen tief, was uns allen ernsthaft Sorgen bereitet. Nach dem 30-schüssigen Stehendprogramm führte Astrid Meier die Rangliste mit 257 Pkt. an und durfte sich die Goldmedaille umhängen lassen. Mit 2 Zählern weniger, aber mit einer Silbermedaille in der Hand, durfte Yoric Pisa sich schliesslich über den Vize-Titel freuen. Auf dem dritten Rang platzierte sich Andrea Patt mit gut 20 Pkt. weniger. Marvin Schneider wurde auf den undankbaren 4. Platz verwiesen.

Nach einer 30-minütigen Pause knieten sich die Schützinnen und Schützen für den zweiten Teil in die Stände. Nicht nur die Resultate gingen aufwärts, sondern auch die Temperaturen stiegen ein wenig an. Letztendlich führte Yoric Pisa die 2-Stellung-Gesamtrangliste mit total 536 Pkt. an, vor Astrid Meier mit 529 Pkt. und Andrea Patt mit 507 Pkt. Ein wenig gestärkt ging es dann los mit dem kommandierten Final, wo es wortwörtlich nochmals alle Resultate etwas durchgeschüttelt hatte. Ausser bei Astrid Meier, denn sie hatte eine durchgehende Konstanz und konnte folglich den Wettkampf für sich entscheiden. Sie gewann mit 133 Pkt. verdient die Goldmedaille und durfte somit als Doppel-Siegerin gefeiert werden. Mit 7 Punkten weniger und mit einer Silbermedaille in der Hand, durfte Andrea Patt den Heimweg antreten. Yoric Pisa komplettierte das Podest mit einem total von 118 Punkten. Wiederum musste sich Marvin Schneider mit 4. Rang zufriedengeben.

An der anschliessenden Rangverkündigung bedankte sich der Wettkampfleiter Erwin Grossglauser für die faire Teilnahme sowie bei der Sektion Seen-Gotzenwil für die Gastfreundschaft und die kulinarische Bewirtung. Er begrüsst auch die anwesenden Gäste aus dem EASV-Vorstand, u.a. Präsident Martin Schneider, Leistungssport-Chef Robert König und Schützenmeister Renato Harlacher. Abschliessend wünschte Erwin Grossglauser allen eine gute Heimkehr.

Bericht
Ralf Zellweger